

Otro día mas en el metro

Mauricio Rosales Zamorano

Image not found.

Capítulo 1

Las escaleras de la estación del metro sonaban constantemente sin descanso, las nuevas, jóvenes y viejas piernas se hacían presentes cada día sin tardanza, al menos para las pasadas y pisadas escaleras ya no eran demoras porque estaban siempre ahí, puntualmente resonando ya no como caminatas si no como carreras. Carreras para alcanzar el metro, para llegar a sus trabajos, escuelas, iglesias, encuentros amorosos, etc. El metro siempre lleno o al menos eso solía decir la gente sobre él, pero ¿habría gente que apreciara su belleza e importancia?, ¿Acaso alguien se preguntaba sobre el esfuerzo del maquinista? Quiero creer que sí.